



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

DE LIBRE
ContraRéplica

1,8

14/08/2024

LEGISLATIVO

SE ACABÓ EL TIEMPO DE LOS INTOCABLES, ADVIERTE 'ALITO' A BELTRONES **P. 8**



Cuartoscuro



Cruzan acusaciones Alejandro 'Alito' Moreno y Manlio Fabio Beltrones

EL DIRIGENTE DEL PRI acusó al legislador de ser un político de vitrina, mientras éste le responde estar atentando contra la ideología del partido

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

Las diferencias entre el reelecto presidente del PRI, Alejandro "Alito" Moreno, y el senador electo Manlio Fabio Beltrones, se acrecentaron, luego de que ambos políticos cruzaron acusaciones, en la que el dirigente acusó al sinaloense de ser un "político de vitrina"; mientras que el próximo legislador respondió que Moreno está atentando contra la ideología y la trayectoria del partido, al tiempo que advirtió que no abandonará las filas del tricolor.

Alejandro Moreno mantuvo la determinación de dejar fuera a Malio Fabio y precisó que siempre tuvieron las puertas abiertas para todos los militantes y que la decisión que tomaron fue en conjunto con el grupo parlamentario.

"Cuando pasa mucho tiempo y te descolocas de la política, te conviertes en un político de vitrina, perdiendo esos reflejos que demanda hoy el contexto político nacional", destacó el líder priista.

Además, recordó que el próximo se-



Manlio Fabio Beltrones fue expulsado de la bancada priista. Especial

nador adelantó hace unos días que sería un legislador independiente, por lo que determinaron expulsarlo de la bancada.

"No expulsamos a nadie, lo que hicimos los legisladores es tomar la decisión de no admitir en el grupo parlamentario a un legislador por una razón: es público que semanas atrás hubo expresiones públicas que iba a ser independiente e iba a tomar sus propias decisiones y en un grupo parlamentario construimos la unidad para tomar la mejor decisión, pero respetando el derecho y libertad".

En tanto, Malio Fabio Beltrones, dejó en claro en entrevista radiofónica que "yo no me voy del PRI" y adelantó que impugnará su expulsión de la bancada en el Senado de la República.

Manifestó que el próximo primero de septiembre rendirá protesta como legislador de la cámara alta y que hará valer sus derechos.

"Yo no me voy de la bancada del PRI, soy senador de la República electo. Tomaré posesión y haré valer mis derechos", sentenció. ●